

Puigcerdà vive la 27a Festa del Trinxat

Un millar de comensales llenaran el comedor de gala creador para la ocasión en el polideportivo

Puigcerdà vive este sábado una de sus grandes citas del calendario festivo y cultural: la Festa del Trinxat. La celebración de este acontecimiento gastronómico ha devenido en la última década una especie de gran verbena popular, con cerca de un millar de comensales en el gran comedor creado en el polideportivo.

La Festa del Trinxat, que este año llega a la 27.^a edición, se ha convertido una cita clave en el calendario de fiestas gastronómicas del Pirineo. La cena de gala, que se completa con un baile posterior, reúne tanto vecinos de la Cerdaña como segundos residentes y pirenaicos de otras comarcas. La principal novedad de esta edición será la celebración entre la treintena de restauradores de la Cerdaña que hacen la cena, de un concurso que designará el Trinxat del Año. Cada cocinero presentará ante un jurado una propuesta de Trinxat y ganará el que el jurado considere que tiene la mejor presentación, gusto y originalidad.

Por otro lado, en esta 27.^a edición, el Ayuntamiento de Puigcerdá ha decidido subir el precio del ticket, que hacía años que se mantenía, para hacerlo pasar de los 27,50 de antes a los 30 euros actuales. En cuanto al menú de la fiesta lo componen la Tabla de embutidos de Cerdaña y Quesos del Pirineo, Crema de castañas con nata doble, higo y gratacul, Trinxat de Cerdaña, Muslo de Tiró de glà con salsa de setas y calabaza gormanda y, de postres, cisne de pastelería hecho por los establecimientos locales. Los platos los aportan l'associacion Cuina Pirinenca. La velada se completará con la Orquesta Zamba Show.

En la última década la Festa del Trinxat ha pasado de ofrecer un ambiente selecto con comensales vestidos con elegancia a ofrecer un ambiente más popular. Esto ha sido posible gracias a la presencia cada vez más alta de nuevos comensales. En este sentido, de los 900 comensales que cenarán este sábado en la Festa del Trinxat, unos 300 lo harán por primera vez. Desde el Ayuntamiento, ente que organiza el acontecimiento, consideran muy positivo que el talante de la fiesta se vaya renovando, más este año que el gobierno municipal se estrena como anfitrión. El nuevo consistorio tiene sobre la mesa la reformulación de la fiesta para ampliarla una semana o el mes previo para atraer más visitantes a Puigcerdá.